



13.11.2020

Stellungnahme der BAGFW zum Entwurf eines Gesetzes zur Weiterentwicklung der Gesundheitsversorgung (GVWG)

Die BAGFW hatte sich schon seit langem für die Einführung eines Netzwerkkoordinators für die vor Ort bestehenden Angebote und Leistungen der Hospiz- und Palliativversorgung eingesetzt und Vorschläge für die Finanzierung sowie für die Koordinierungsaufgaben unterbreitet.



Dateien

Stellungnahme: RefE eines Gesetzes zur Weiterentwicklung der Gesundheitsversorgung 296 KB

[Zum Seitenanfang](#)